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НЕФТЕГАЗ-2022: новые решения для новой экономики   

Каждый год мы с замиранием сердца ждём весну, и это не 

только из-за солнца и первых листочков. Всё дело в том, что в 

апреле традиционно проходит самое крупное отраслевое 

событие в России – выставка «НЕФТЕГАЗ».

Этот год не стал исключением – с 18 по 21 апреля в 

павильонах московского Экспоцентра развернулась 

масштабная экспозиция из стендов отечественных 

производителей и поставщиков оборудования и технологий 

для всех сегментов ТЭК.

  

2022 выдался богатым на события, ещё толком не начавшись, 

поэтому выставку и приуроченный к ней форум мы ждали 

особенно сильно. Что ж, ожидания оправдались – в условиях 

экономической неопределенности нетворкинг особенно 

важен. Мы завели новые знакомства, установили полезные 

связи и обсудили актуальные антикризисные стратегии. 

https://vk.com/zavodgoreltex?w=wall-76217014_1200
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В мае – традиционный пик сезона выставок! 

В прошедшем месяце горэлтеховцы успели побывать на трех больших 

мероприятиях. 

19-20 мая состоялся самый масштабный выставочный проект на 

территории Дальневосточного региона, который представляет новинки 

мирового энергетического рынка - выставка "Энергетика ДВ региона - 

2022", проходящая в рамках межотраслевого промышленного 

форума «ТЕХНО — ЛЕТО».

С 18 по 20 мая в Ташкенте прошла 24-я Международная выставка 

«Нефть и Газ Узбекистана – OGU». Стенд ГОРЭЛТЕХ привлёк много 

внимания: и как участник российской экспозиции, и как известный 

бренд взрывозащиты. На протяжении всей выставки наши эксперты 

консультировали посетителей по вопросам подбора, монтажа, 

эксплуатации взрывозащищённого электрооборудования, 

рассказывали о новинках и бестселлерах наших продуктовых линеек, 

устанавливали деловые контакты.

А с 24 по 27 мая 2022 года в Уфе состоялась 30-я юбилейная 

международная выставка-форум «Газ. Нефть. Технологии». За три 

десятилетия выставка стала мощной платформой для демонстрации 

новейших технологических процессов и оборудования 

нефтегазохимической отрасли и вошла в число ключевых событий 

данной сферы России.

https://vk.com/zavodgoreltex


СЕРТИФИКАТЫ

Горэлтех получил 
сертификат на ШГВ..-УЗГ в 
сейсмостойком 
исполнении

Также мы получили новые сертификаты на 
соответствие требованиям ГОСТ Р 14001-2016 и ISO 
14001:2015



НОВОСТИ ГОРЭЛТЕХ

ООО «ЗАВОД ГОРЭЛТЕХ», эксклюзивный дистрибьютор и 

производственный партнер R.STAНL на территории 

Российской Федерации и Республики Беларусь, 

сообщает, что в связи с ограничительными и 

запретительными мерами, введенными государствами 

Европейского Союза, компания временно 

приостанавливает размещение новых заказов на 

оборудование R.STAHL и выставление коммерческих 

предложений.

Надеемся на скорейшую нормализацию ситуации и 

будем оперативно информировать обо всех изменениях. 



НОВОСТИ ГОРЭЛТЕХ

Модернизация рамы ПГСК-МОДУЛЬ:

• Заменили болты на вытяжные заклепки

• Заменили перфорированный профиль на профиль с 

шестигранными посадочными отверстиями. Отверстия 

скомпонованы по габаритам оборудования ГОРЭЛТЕХ для 

упрощения монтажа и повышения скорости сборки.

• Отказались от сверления в пользу шестигранных посадочных 

отверстий и вытяжных втулок. Это продлевает срок эксплуатации, 

снижает риск появления коррозии.

• Заменили перфорированный профиль на гнутый. Было Стало



НОВОСТИ
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ГОРЭЛТЕХ получил рейтинг кредитоспособности ruBBB+ со стабильным прогнозом   

Рейтинговое агентство «Эксперт РА» присвоило рейтинг кредитоспособности нефинансовой компании
ООО «Завод ГОРЭЛТЕХ» на уровне ruBBB+. Прогноз по рейтингу – стабильный.   

«Эксперт РА» - одно из четырёх российских рейтинговых агентств национального масштаба, прошедших 
аккредитацию в ЦБ РФ.

Рейтинг кредитоспособности организации - это индикатор, который отражает её способность своевременно 
исполнять свои финансовые обязательства. Как клиентам, так и потенциальным инвесторам этот показатель 

помогает понять, насколько безопасно доверять организации свои деньги. Если смотреть глобально, то 
рейтинговая система способствует повышению прозрачности бизнеса в целом.   

Что же означает ruBBB+? Согласно национальной российской рейтинговой шкале этот уровень означает 
"умеренный уровень кредитоспособности / финансовой надежности / финансовой устойчивости по сравнению с 
другими объектами рейтинга в Российской Федерации". Cтабильный прогноз означает, что вероятность 
сохранения рейтинга на прежнем уровне в ближайший год - высокая.   

С нами – надёжно! 

https://vk.com/zavodgoreltex?w=wall-76217014_1210
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С 6-10 июня прошло обучение проектировщиков компании 

«Газпроектинжиниринг» на Сахалине. 

АО «Газпроектинжиниринг» входит в структуры ПАО «Газпром» и 

занимается проектированием промышленных объектов. По итогу 

мероприятия все проектировщики остались довольны приобретенными 

знаниями, получили удостоверения о повышении квалификации, а мы – 

положительные отзывы о проделанной работе.

С 27 по 30 июня провели обучение по эксплуатации для компании КСА-

Дойтаг Раша, которая занимается эксплуатацией буровых платформ и 

установок. Специалисты остались очень довольны! 

А с 14 по 17 июня прошло обучение для менеджеров отдела продаж. 

Участниками стали представители тюменского, питерского, казанского 

офисов. Учебная программа для менеджеров была максимально 

насыщенной – и теория, и интерактивные занятия, и защита проектов… 

Теперь ребята с новыми знаниями могут ответить заказчику даже на 

самые непростые вопросы! 

https://vk.com/zavodgoreltex?w=wall-76217014_1215


Героиня сегодняшнего выпуска #люди_горэлтех – юрист Светлана 

Юськина.ЛЮДИ ГОРЭЛТЕХ

• Как долго ты работаешь в Горэлтехе? Почему выбрала это место?
В мае будет ровно год, как я работаю в компании.

На самом деле я уже была в процессе трудоустройства на 

государственную службу, но по ошибке неверно заполнила документы. 

Пока переделывала, решила сходить на собеседование в Горэлтех, 

поскольку меня заинтересовали компания и функционал работы. 

Собеседование прошла успешно, мне тут же сделали предложение о 

работе. Я решила остаться здесь и отказалась от госслужбы. И не 

ошиблась. Сейчас даже представить не могу, как все сложилось бы, 

если бы я не допустила ту ошибку в документах. Верю, что всё в нашей 

жизни не случайно :) 

• Что больше всего ценишь в этой работе? 

В работе ценю возможность развиваться и расти, как профессионал. 

Считаю, что у нас действительно сильный коллектив, где невозможно 

стоять на месте. За прошедший год чувствую, что «выросла на голову». 

Очень благодарна юридическому отделу в целом за то, что всегда 

помогут, направят и придут на помощь. 

• Как любишь проводить свободное время? Есть ли хобби?

В свободное время предпочитаю разного рода активности: хожу в 

бассейн, занимаюсь кроссфитом и йогой. Обожаю кататься на 

велосипеде и на коньках. Люблю пешие прогулки, выезды на природу, за 

город. До переезда в Санкт-Петербург занималась горным туризмом. 

Горы – моя отдельная страсть, планирую в ближайшее время снова 

возобновить походы. 

Увлекаюсь изучением психологии, в частности, таким направлением, как 

эниостиль.

• Что для тебя самое важное в жизни? 

Самореализация и внутренний баланс. Считаю, что, если человек смог 

полностью реализовать свой внутренний потенциал и при этом сохранить 

внутреннюю гармонию, он будет успешен во всех сферах жизни: и в 

профессии, и в семье, и в личных достижениях. 

• Чего бы ты пожелала своим коллегам?

Крепкого здоровья, в первую очередь. Не забывать, что мы – одна 

команда, которая работает на общее благо. Больше позитива и не 

бояться трудностей.

1) Окончила школу с золотой медалью

2) 3 года назад одна спонтанно переехала в 

Санкт-Петербург с другого конца страны, просто 

купив билет в 1 конец

3) По первому образованию я тренер по 

плаванию, по второму - юрист

4) Веду блог в социальных сетях о юридическом 

сопровождении инфобизнеса и онлайн-школ

5) Мечтаю научиться играть на пианино и 

подняться на Эльбрус

5 интересных фактов обо мне:



Герой сегодняшнего выпуска #люди_горэлтех – менеджер по продуктам 

Алексей МахлайЛЮДИ ГОРЭЛТЕХ

• Как долго ты работаешь в Горэлтехе? Почему выбрал это место?
В Горэлтех я работаю чуть больше года — с марта 2021. Я уволился из 

крупного аналитического агентства, съездил в небольшое путешествие, 

начал изучать UX-редактуру и искать новую работу, когда меня 

неожиданно позвали на собеседование в Горэлтех. Казалось бы, где я и 

где взрывозащищенное оборудование? Но собеседование прошло 

хорошо, мы заинтересовали друг друга, и вот я здесь, о чем ни разу не 

пожалел. 

• Что больше всего ценишь в этой работе? 

Постоянно приходится развиваться и узнавать что-то новое. Здорово, что 

рядом коллеги, которые в любой момент быстро и доходчиво объяснят 

какие-то тонкости в кабельных вводах, средствах звуковой индикации или 

светильниках. Вообще, мне кажется, у нас отличный отдел.

• Как любишь проводить свободное время? Есть ли хобби?

Много играю в Квиз: классический и киномузыкальный. У нас крутая 

команда, в которой всегда есть свободные места. Из-за этого результаты 

не всегда столь же крутые, но мы в топе). Так что если вы давно хотели 

сыграть, то теперь знаете к кому обратиться.

Смотрю очень, очень, очень много фильмов и сериалов. Начал вести 

Телеграм-канал о кино. 

В феврале этого года решил, что пришла пора взяться за Джеймса 

Джойса и осилить неподъёмный роман «Улисс», чтобы с друзьями, 

наконец, отметить «Блумсдэй» 16 июня. В итоге к 1 июня я уже скачал 

роман на телефон, осталось прочитать всего-то 800 страниц.

• Что для тебя самое важное в жизни? 

Быть честным с самим собой. Следовать правилу «правду говорить легко 

и приятно». 

• Чем можешь гордиться? 

Несмотря на протесты родителей в 10 классе, бросил музыкальную 

школу за полгода до окончания и лично продал ненавистное 

фортепиано. 

• Чего бы ты пожелал своим коллегам?
Оставаться такими же профессионалами, развиваться, не грустить и 

уметь хорошо отдыхать. Ну и как никогда хочется пожелать 

взаимопонимания и мира.

1) Родился в Архангельске и 22 года прожил на 

Севере, но не переношу мороз, снег и зимние 

виды спорта.

2) Писал диссертацию по истории на тему, 

связанную с британской периодической 

печатью конца XIX века.

3) В 2015 году в Барселоне болел за Ювентус в 

финале Лиги чемпионов, сидя в фан-баре 

болельщиков Барселоны.

4) 10 лет работал на федеральной 

радиостанции в службе новостей, прошел путь 

от корреспондента до руководителя редакции.

5) Выиграл часы во время прямого эфира с 

бывшим министром спорта Виталием Мутко. 

Правильно ответил на вопросы о спортивной 

биографии министра. Увы, подарочные часы 

до меня так и не доехали (

5 интересных фактов обо мне:



Герой сегодняшнего выпуска #люди_горэлтех – Ведущий специалист по 

охране труда Наталья Диева. 
ЛЮДИ ГОРЭЛТЕХ

• Как долго ты работаешь в Горэлтех? Почему выбрала завод? 

• Я работаю тут почти 5 лет. ГОРЭЛТЕХ я выбрала достаточно быстро. 

Отправила отклик на сайте HH.ru, меня тут же пригласили на 

собеседование. Сразу после него мне предложили работу в компании, и я 

согласилась.

•  Что больше всего ценишь в работе?

•  В моем направлении деятельности, есть возможность общаться со всеми 

сотрудниками нашей организации. Считаю, что у меня лучший отдел, к нам 

может обратиться любой работник, мы поможем или направим в другой 

компетентный отдел! 

•  Как любишь проводить свободное время? Есть ли у тебя какие-то хобби?

• Между лежанием на пляже и активным отдыхом всегда выберу второе. 

Умею колоть дрова, с легкостью распилю дерево и проживу неделю в 

палатке. Профессионально готовлю на костре 

• Еще я являюсь действующим инструктором по рафтингу. Рафтинг – это 

сплавы на суднах по порожистым рекам. Люблю экстрим. Расстраиваюсь, 

что со временем организм привыкает к выбросу эндорфина. Катаюсь на 

сноуборде. Вообще я очень легкая на подъем. Когда вырасту, мечтаю стать 

ортодонтом 

• Что для тебя самое важное в жизни?

•  Главное - не стоять на месте, уметь с легкостью относиться к трудностям и 

адаптироваться ко всем изменениям, а иначе просто можно сойти с ума.

• Семья, близкие и тд. – конечно. Считаю, что у каждого человека они идут 
первым приоритетом, это и так понятно ☺

• Чем можешь гордиться?

• Имею медаль МЧС России Василия Чуйкова, она была вручена за внесение 

вклада в развитие Гражданской обороны. Медаль дана за многолетние 

прекрасные показатели за время учебы в МЧС.  Моя команда является 

победителем в соревнованиях по проведению аварийно-спасательных 

работ в 2013 году.

• Чего бы ты пожелала своим коллегам? 

• Не унывайте! Умейте смеяться над собой. И соблюдайте требования охраны 

труда    

• Дома Вас ждут здоровыми и невредимыми. Помните, что отдел охраны 

труда следит за вами 

• Встречала медведя в лесу

• Училась с 5 по 11 класс в кадетском 

классе МЧС, там же аттестовалась на 

спасателя

• Прыгала с парашютом

• Люблю Риттер Спорт с цельным 

фундуком

• Родилась толстой, а в 17-18 лет была 

моделью 

5 интересных фактов обо мне:
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https://vk.com/zavodgoreltex?w=wall-76217014_1223


ТИМБИЛДИНГ

ГОРЭЛТЕХ – 9 ЛЕТ В КАЗАХСТАНЕ!

      

25 апреля филиалу Горэлтех в Казахстане исполнилось 9 лет!

Подразделение в городе Алматы за эти годы добилось многого. 

Круг клиентов и партнёров расширяется, а филиал в Казахстане 

важен для Горэлтех как для поставщика. Немаловажным значением 

обладают сроки доставки оборудования, и мы успешно с этим 

справляемся.   Завод Горэлтех в Алматы помог значительно 

сократить время ожидания продукции для клиентов региона, но при 

этом оставить качество на прежнем высоком уровне.

  

Мы уже не раз говорили про дружный и активный коллектив 

казахстанского подразделения. Поздравляем наших коллег из 

города Алматы! Спасибо вам за усердный труд, приносящий 

стабильный рост и отличные результаты!

Желаем вам море энергии и свежих идей для дальнейшего 

процветания филиала, а также ярких внерабочих мероприятий! Вы 

молодцы!       



НАША ЖИЗНЬ

Делимся фотографиями с коллективных мероприятий нашего 

производства в Тюмени.

Ребята не только ударно трудятся, но и умеют так же ударно отдыхать.

Провели турнир по Counter-strike, съездили на пейнтбол, поиграли в 

волейбол на свежем воздухе – одним словом, отлично проводят время!



НАША ЖИЗНЬ

2 и 3 июня в Москве состоялся XII 
Всероссийский саммит «Корпоративные 
закупки - 2022», который традиционно является 
одной из основных площадок для встречи 
профессионалов и обсуждения наиболее 

актуальных вопросов в области закупок и 
снабжения.

В Саммите приняли участие более 100 
делегатов — представителей свыше 25-ти 
отраслей: от крупных промышленных 

предприятий и финансовых структур до малого 
и среднего бизнеса. ГОРЭЛТЕХ на саммите 
представляла Заместитель директора по 
снабжению и логистике Инесса Малюгина.

В столь непростое для специалистов по 
снабжению время этот саммит оказался очень 
полезным – как для обмена опытом с 
коллегами, так и для совместной выработки 
новых решений в области снабжения и закупок. 



НАША ЖИЗНЬ

Тимофей Науменко из отдела информационно-коммуникационных систем развернул наше знамя на 

горных вершинах – горэлтеховцы пройдут везде       Путешествуя, не забывайте сделать фото для 

конкурса #GORELTEX_MIR,  а также прислать фотоотчёт для дайджеста в отдел маркетинга! 



НАША ЖИЗНЬ Съездили в Кошкино Парк на летний 

корпоратив. Тимбилдинг удался на 

славу: квест в верёвочном парке, 

песни под гитару у костра, шашлыки… 

Больше фото>>

https://vk.com/zavodgoreltex?w=wall-76217014_1220


НАША ЖИЗНЬ

А вот так отдыхают и отлично проводят время 

наши коллеги из московского офиса 
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